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 Jesús siempre sacaba sus historias de la vida cotidiana; historias que la gente entendiera inmediatamente.  Este 
era un escenario de la vida cotidiana porque así es como los Herodes llegaron a ser reyes.  Jesús no era como los 
Herodes porque su corazón era morir por la gente, no matarla; salvar a la gente, no pisotear sus vidas.  Era para 
redimirlos, restaurarlos y reconciliarlos consigo mismo.  Para los Herodes las personas no eran más que 
mercancías prescindibles, la gente estaba esclavizada a ellos sin elección.  Jesús da su vida por las ovejas, 
mientras que los Herodes se comían a las ovejas.  El Corazón de Dios es salvarnos de estar en el lado equivocado 
cuando llegue el tiempo de SU regreso.  Cuando EL regrese EL regresara como un Rey omnipotente, Juan 3:16-
17.  En su primera venida Jesus no arreglo ningun problema social o abolio la corrupcion.  Él no detuvo el 
crimen, el abuso y la pobreza en la nación de Israel o en cualquier otro lugar.  El no vino la primera vez para 
arreglar ninguna de estas cosas, El vino la primera vez para arreglarnos y hacernos justos con un Dios Santo, El 
no vino la primera vez para arreglar las cosas, El vino la primera vez para hacernos justos. 

______________________________________________________________________________________________ 

 Pero por favor entiendan, ahora estamos en la era de la gracia en la que Dios nos permite tomar nuestras propias 
decisiones y cosechar las consecuencias de nuestro propio comportamiento.  En su mayor parte, Él no está 
interviniendo en nuestro mundo malvado más que para salvar a los perdidos.  Pero en algún momento eso 
cambiará.  Actualmente parece que la gente malvada se sale con la suya, pero eso cambiará.  Las personas 
corruptas están destruyendo vidas y no han caido muertas por hacerlo, pero eso va a cambiar.  Los cristianos 
están viviendo en desobediencia a Sus directivas, y nada parece estar sucediendo y aunque parece que no 
tendremos que rendir cuentas, eso cambiará.   Supuesta y técnicamente, el cambio de honrar a Jesús como Rey 
ya ha sido afectado en aquellos que dicen ser Sus esclavos. 

______________________________________________________________________________________________ 

1. ¿No es interesante que el Rey se refiera a los que le sirven como esclavos? 

✓ Esto parece sonar muy similar a como los Herodes trataban a la gente, como esclavos prescindibles.  La 
palabra "esclavo" en este pasaje no es la misma que se usa para los "esclavos" de los Herodes; es la palabra 
griega "doulos".  Un "doulos" era un esclavo que tenía la opción de ser libre, pero que amaba a su amo más 
que a su libertad y prefería permanecer al servicio de su amo el resto de su vida.  En inglés, se les llama 
bond-slaves porque se habían atado voluntariamente a su amo.  Ser un esclavo de Cristo como creyente no 
es opcional si tu deseo es agradarle.  Es opcional pero solo en el sentido de que la desobediencia es una 
opción.  Un esclavo es promovido en el Nuevo Testamento como la única manera correcta de vivir como 
cristiano, nota Romanos 1:1; 2nd Timoteo 2:24; Santiago 1:1; 2nd Pedro 1:1; Judas 1:1; y 
Apocalipsis 1:1. Un esclavo es un discípulo de Cristo, pero no un esclavo.  Un esclavo es un 
discípulo, Lucas 9:23 .  El discipulado es algo más allá de la creencia.  Si eres un creyente eso es grandioso, 
pero eso no significa que seas un discípulo.  El discipulado es algo mas alla de la salvacion, es una decision de 
esclavizarse al Rey, un esclavo.  Jesús no llamó a la iglesia a tomar decisiones sino a hacer discípulos, Mateo 
28:19-20.  De nuevo, es la única manera de vivir una vida obediente como creyente, cualquier cosa que no 
sea discipulado es desobediencia.  Son los seguidores de Cristo, Sus esclavos que viven una vida que El 
recompensara. 

______________________________________________________________________________________________ 

2. Hace ya varios años que repasamos lo que significa ser discípulo, y pensé que éste sería un buen 
momento para repasar algo de eso. 

✓ La primera condición del discipulado es el deseo: "Si alguno quiere venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, 
tome su cruz cada día, y sígame", Lucas 9:23.  Esta afirmación implica movimiento, alinearse detrás y seguir 
adonde va Jesús.  No caminamos delante de Él y le pedimos que nos siga.  Él dijo: "Si alguno de ustedes 
quiere ser mi discípulo, que se aparte de sus caminos egoístas, que tome su cruz cada día y me siga", Lucas 
9:23.  Hasta que no desees plenamente ser un discípulo, no lo serás.  ¿Realmente deseas ser un discípulo de 
Jesús?  El discipulado te costará la vida. 

______________________________________________________________________________________________ 

______________________________________________________________________________________________ 
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✓ La segunda condición del discipulado es la "negación".  La autonegación es la negación de tus sueños, metas, 
ambiciones y planes.  Debes dejarlos a un lado o estar dispuesto a hacerlo. No podemos estar cumpliendo 
nuestra agenda personal y la agenda del Rey al mismo tiempo.  Cada día, o me niego a mí mismo o niego al 
Rey.  ¿Qué significa negarse a uno mismo?  Significa dejar todo de ti mismo fuera de esto y estar dispuesto a 
perder todo tu ser empujando totalmente a Jesús hacia adelante en tu vida y empujándote totalmente a ti 
mismo fuera del cuadro.  Negarse" es un rechazo firme.  Esta es la misma palabra usada para describir lo que 
Pedro le hizo a Jesús 3 veces.  Lo que Pedro dijo de Jesús: "No sé de qué me hablas", y "Nunca conocí a ese 
hombre".  Eso es lo que estamos diciendo cuando nos negamos a nosotros mismos, que ahora nos 
identificamos como Sus esclavos, Lucas 14:33.   Nada aquí es poco claro, Juan 12:25.  No es que "odie mi 
vida", como un adolescente que no consigue salirse con la suya. No, pero sí odias lo que harías con ella, lo 
que harías de ella y cómo la has gestionado. 

______________________________________________________________________________________________ 

______________________________________________________________________________________________ 

✓ Negarse a sí mismo está en imperativo aoristo, lo que significa que debemos hacerlo ahora mismo y sin 
demora.  Alexander Maclaren dijo "El vicio flagrante no es necesario para matar la vida real.  El egocentrismo 
limpio y respetable hará el trabajo bastante bien". 

• Renunciamos a la voluntad propia y vivimos para hacer la voluntad de Dios. 
• Renunciamos a la exaltación propia y vivimos para exaltar a Dios. 
• Renunciamos al egoísmo y vivimos para buscar a Dios y su Reino. 

• Renunciamos a la vida egocéntrica a todos los niveles y de todo tipo. 

Niego mi "yo" porque no soy mío, he sido comprado y pertenezco a otro.  "¿O no sabéis que vuestro 
cuerpo es templo del Espíritu Santo, que está en vosotros, el cual tenéis de Dios, y que no sois 
vuestros?  Porque habéis sido comprados por precio: glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo", 1st 
Corintios 6:19-20.  Esto es crítico y crucial porque la elección es o el yo o el Salvador; o nos 
negamos a nosotros mismos o negamos al Salvador.  La salvación es gratis, pero el discipulado te 
costará la vida. 

______________________________________________________________________________________________ 

______________________________________________________________________________________________ 

______________________________________________________________________________________________ 

______________________________________________________________________________________________ 


